
Die Verwaltung erläutert nochmals den bisherigen Verfahrensablauf und den derzeitigen Stand 
des B-Plan-Verfahrens und die weiteren, zielführenden Planungsschritte.  
 
Ausschussmitglied Herr Nöthen (BfM) regt bezüglich der Pflanzliste eine Anpassung der 
bestehenden Vorgaben an die straßenbegleitenden Baumpflanzungen an. Diese Anregungen 
beziehen sich einerseits auf die größere Distanz in der Anpflanzung zwischen den jeweils 
einzelnen Straßenbäumen, andererseits auf eine wechselseitige Anpflanzung der Bäume im 
sogenannten Dreiecksverbund sowie die Einbeziehung des Pflanzenschutzamtes zur Auswahl 
der zulässigen Arten. Mit diesen Maßnahmen könnten zusätzlich zu den zu erwartenden 
besseren Wachstumsvoraussetzungen der Bäume die Anschaffungskosten des 
straßenbegleitenden Grüns deutlich gesenkt werden.  
 
Im Anschluss bringt der Ausschussvorsitzende den Beschlussvorschlag zur Abstimmung. 


